

Pressestelle, Donnerstag, 14. August 2014

---

## **Zertifikat der Kreishandwerkerschaft - "Handwerkerfreundliche Stadt"**

Am Donnerstagvormittag bekam die Stadt Mühlheim, vertreten durch Bürgermeister Daniel Tybussek und Till Böttcher, ein Zertifikat der Kreishandwerkerschaft überreicht, das sie als Handwerkerfreundliche Stadt auszeichnet. Der Rathauschef freute sich über die Auszeichnung: „In unserer Stadt sind viele klein- und mittelständische Handwerker angesiedelt, die hier und in der Region eine gute Auftragslage vorfinden. Das Zertifikat ist für uns ein Zeichen dafür, dass wir als Stadt Mühlheim die richtigen Wege gehen und für gute Rahmenbedingungen sorgen.“ So findet beispielsweise ein jährlicher Dialog und Austausch zwischen Stadt und Handwerk im Rahmen des Handwerkerabends statt. Auch bei städtischen Baumaßnahmen wird darauf geachtet, kommunale Betriebe mit einzubeziehen. „Wir profitieren von der Standortnähe und der Flexibilität der Firmen“, zählt Tybussek einige Vorteile auf.

Außerdem kann die Wirtschaftsförderung in den letzten Jahren einige Erfolge aufweisen.

So haben wir im Rahmen unseres Gewerbeflächenmanagements durch die Reaktivierung gewerblicher Flächen gemeinsam mit verschiedenen Unternehmen und hierbei insbesondere mittelständischen Handwerksunternehmen bedarfsgerechte, wirtschaftliche und städtebaulich ansprechende Firmenerweiterungen entwickelt“ führt Till Böttcher, Sachgebietsleiter Liegenschaftsverwaltung und Wirtschaftsförderung aus.

„Da Handwerksbetriebe standorttreuer sind, hochwertige Ausbildungs- und Arbeitsplätze bieten und Innovativ arbeiten, sind wir besonders stolz auf diese Auszeichnung“ betont der Bürgermeister.